

起を行う「高校生英語弁論大会」と「高校生日本語弁論大会」、国際保健NPOのシェア＝国際保健協力市民の会、共同代表の仲佐保医師による記念講演も行われた。仲佐保医師は新型コロナなどの新興感染症は、動物の持つウイルス

が人間にうつることで生まれていると話し、その原因には人間の環境破壊があると指摘。「病気を治すには、その根本原因に目を向けて環境や社会的な問題を考えることが重要だ」と高校生らに呼び掛けた。

大会を通じて、高校生らが国際交流への熱い思いを絶やさずに、新しい交流の形を追求する姿が印象的だった。多くの危機が直面する現代だが、国際協力の在り方も若い世代を中心に多様化していくことを期待する。

国際協力人事アラカルト

外務省国際協力局

2022年9月1日付人事(カッコ内は前職)

- ◆国際協力局長:遠藤 和也氏(総合外交政策局審議官)
- ◆国際協力局審議官:原 敬一氏(国際協力局参事官)
- ◆国別開発協力第一課長:石丸 淳氏(邦人テロ対策室長)

国際協力機構(JICA)

2022年8月15日付人事(カッコ内は前職)

- ◆社会基盤部次長(G担当):久下勝也氏(社会基盤部参事役)

*

2022年9月1日付人事(カッコ内は前職)

- ◆総務部審議役:斉藤 幹也氏(ガバナンス・平和構築部審議役)
- ◆民間連携事業部審議役:若林 仁氏(情報システム部審議役)
- ◆ガバナンス・平和構築部次長(G担当):竹原 成悦氏(ガバナンス・平和構築部参事役)
- ◆ガバナンス・平和構築部 STI・DX室長:高樋 俊介氏(ガバナンス・平和構築部参事役)
- ◆国内事業部 市民参加推進次長:

小林 洋輔氏(ガバナンス・平和構築部次長(G担当))

- ◆中東・欧州部ウクライナ支援室長:小早川 徹氏(中東・欧州部参事役)
- ◆ Bangladesh 事務所長:市口知英氏(南アジア部審議役)
- ◆キューバ事務所長:葦田 竜也氏(人間開発部参事役)

『国際開発ジャーナル』

過去に掲載した記事の一覧は、下記ウェブサイトでもご覧いただけます。

<http://www.idj.co.jp/?cat=62>

ガーナの中学校で、国際協力機構(JICA)海外協力隊員が主催した教員向けワークショップの様子。理数科の教員に、実験器具の作り方や生徒参加型の授業にするためのアクティビティなどを紹介した＝2021年7月撮影

JICAの代表的事業の一つであるJICA海外協力隊事業。コロナ禍で一時は世界各地に派遣されていた全隊員が緊急帰国したが、2021年末から再派遣が開始された。徐々に派遣国並びに派遣隊員が増えつつある

